

～学校便り1月号～

鶴荘の風



向学：かしこく
克己：たくましく
友愛：やさしく

「今年度まとめの3学期＝新年度に向けた0学期！」

校長 床並伸治

1月13日（日）に6回目の羽数調査を実施しました。平成最後となる調査を終え、59年目の伝統を無事に受け継ぐことができました。これまで、保護者や地域の方々には、多くのご支援・ご協力をいただき、本当にありがとうございました。深く感謝申し上げます。

さて、新年が明けて1か月が過ぎようとしています。今年の干支は猪です。猪は無病息災の象徴で、目標に向かって猛進していく「火の神」の化身であるともされています。年の初めに立てた目標は、着実に実行に移せているでしょうか。順調に進んでいるでしょうか。「早いもので、今年も残すところあと11か月となりました。」…と言うのは、ちょっと冗談のようですが、昔から、1月「行く月」、2月「逃げる月」、3月「去る月」と言われるように、3学期は早々に過ぎていきます。今一度、この1か月の自分の過ごし方を振り返り、改めて目標を見定めて、着実に取組を進めていきましょう。

ところで、去る16日と17日、県下一斉の学力調査「鹿児島学習定着度調査」が実施され、5年・7年・8年生が受検しました。自分の力を十分に発揮できたでしょうか。後日、結果が返ってくると思いますが、何のテストにしても結果が返ってきてからが大事です。テストの結果から、自分はどの部分ができている、どの部分が分かっていないのかをしっかりと知ること、とらえることが大切です。

3学期は今年度の締めくくりの学期であるとともに、新年度の0学期であるとも言われます。先週から全学年で、「自学ノート」の取組が始まりました。今の学年で分からないことを次の学年に持ち越さないように、しっかりと自学に取り組みましょう。

- ◇ 不得意な部分を3月までの今の学年のうちに、しっかりと復習して進級、進学に備えましょう！
- ◇ 分からないところは担任の先生や教科担当の先生方に質問して、自分が納得のいくまでしっかり教えてもらいましょう！

積み残さない！！



PTAリサイクル活動への御協力ありがとうございました

20日（日）に資源リサイクル活動を実施しました。朝の天候が危ぶまれたため開始時刻を遅らせたのですが、各家庭や地域の方々から、たくさんのビンや缶、紙類などが集まりました。また、児童生徒も重いビンを運んだり、種類ごとに分別したりしてよくがんばりました。

収益を子供たちの教育活動に有効に活用させていただきます。ご協力に深く感謝申し上げます。



【努力の後には成果がある！】おめでとう

【平成30年度「市青少年作文コンクール」】

最優秀賞 1年
9年

奨励賞 8年

【平成30年度「税に関する作文コンクール」】

優秀賞 7年

【平成30年度「県作文コンクール」】

県特選 8年



3学期のスタート！ 最後まで元気で笑顔で！！

今年度のツル羽数調査が終わりました。今年度の最高羽数は14,286羽でした。

今年度最後となる第6回のツル羽数調査を、1月13日(日)に実施しました。羽数は13,645羽でしたので、今季の最高羽数は4回目に実施した12月1日の14,286羽となりました。これまで毎回朝早くから休むことなくほとんどの生徒が参加出来たことは素晴らしいことです。そして保護者の方々の交通指導、地域の方々の協力があって、この活動が成り立っていることを改めて感じました。深く感謝申し上げます。また、朝食慰労会は前日の準備から当日まで本当にありがとうございました。心のこもった豚汁に、心も体も芯から温まりました。冬休みには、新ツル博士の児童生徒がツル観察センターでボランティアガイドに挑戦しました。積極的に活動する様子が見られました。今後とも、この伝統を守り続けていくために、御支援・御協力をよろしくお願いいたします。



世界一のツルの飛来地 《出水市



「春の祭典」念願の金賞受賞！

1月19日(土)、宝山ホールで県中学校音楽コンクール「春の祭典」が開催され、7・8年生が出場しました。A教諭の熱心な指導の下、朝や昼休みまで練習に励んで本番に臨みました。S教諭の指揮、Cさんのピアノ伴奏に合わせて自分たちの歌声を響かせ、見事金賞！に輝くことができました。

応援ありがとうございました。



火の用心！マッケー本火事の元！

5・6年生が市の出初め式のパレードに参加しました。年末、出水市内でも火事があり、その怖さを再認識したと思います。子供達もパレードに参加し、絶対に火事を起こしてはいけないという意識を高める事ができました。



給食試食会・授業参観・全体PTA・学級PTA(前期課程)お疲れ様でした。

1月18日(金)は多くの保護者の方々に参観いただき、ありがとうございました。全体PTAでは来年度PTA執行部役員候補について、前期課程児童の標準服の導入について提案をさせていただきました。また、2学期の学校評価アンケート結果や家庭学習についても提示させていただきました。3学期の取組をよろしくお願いいたします。



2月の行事予定

5日(火)学年末テスト(9年)

7日(木)まで

8日(金)新1年生入学体験

親子読書(1年)

学級PTA(9年)

9日(土)土曜授業、PTA遠行

12日(火)誕生日会食、CS来校

13日(水)花のプレゼント

ミニ健康教室

16日(土)読書活動日本一のまちづくり推進大会

19日(火)体協・青少協役員会

20日(水)学年末テスト(7・8年)

21日(木)学年末テスト(7・8年)

鶴荘学園学校説明会

(後期課程)

22日(金)学年末テスト(7・8年)

保護者との教育相談

荘地区PTA連絡会

25日(月)血液教室(9年)

移動図書

26日(火)ツル科発表会

28日(木)学校保健委員会

学級PTA

PTA専門部会

